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平成� 23年� 11月� 1吾

杉並あんしんプロジェクト

代表指揮良子様�  

公開質問状(回答)

杉並区危機管理室危機管理対策課長

寺 鴫 実

教育委員会事務局学務課長

日 暮修 通

杉並保鍵所生活籍生課長

森田師郎

保健福祉部保育課長

渡辺幸一

詩頃より、区政についてご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

指揮様からの公開償問状についてのご要望につきましては、区長が拝読させていただiき

ました。そのうえで、担当競から以下のとおりお答えいたします。

1.給金食材について� 

1- 1.学校給食に……(学務課〉 

O大変重重要

理由)食品の安全基準により適切に管理された食材の使男が必要で、あると考えて

おり� 

1-2. 市場に流通……(危機管理対策課)� 

0産地で実施しているの辻、スクヲーニング検査でごぎいます。区はそれを絹完す

る測定を狩い、区民の不安解泊iこ努めてまいります。
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1 3. 1 2について……(生間衛生課)� 

O 生産地の県が行う検裂を して、区民の不安解消に行けて区独自の給食食材� 

の検査を行ってまいり� 

1 4. 文語科学省が一一一〈危機智理対策課〉� 

01誌の安全に関して、不安に思うお気持ちは理解していますが、産地公表に関し

ては、現行法(JAS法)において都道府県名とされているところです。� 

1 -5. されやすい……(学務課・保育課)

ゅの関にも、給食実施に� つての必要な課題の共右に努めている� ξころです。

1-6.秋以降のお米一一一(学務諜・謀育課〉


。米飯給食の推進に伴し
 、お米については、{患の食材に先行して独自� 

の放射能測定を行っ し、り す。� 

1-~-7.	 給食食材を…・一(学務課) 

O食の安全については出荷光、生産地を管轄する黙の機査によってなされている

ゆとが基本です。 置としては、それを槙完する測定を在い区民の不安解泊

めてまいります。� 

1 	 8. 食品智定基準値は……(生活衛生課)� 

O安全基準の設定は、広域的に設定されるべき性格のものと� えます。

1 9. ら…一(学務課-

w れまでも、給食に不安を持つ保護者とは十分に話し合うよう各学校等にお伝

してきたところです。� 

1 -10. 23年度� 6月訪日に……(危機管理対東課)

が国に提出した意見番の内容は、大変重く受け止めております。� 

2. 除染について
 

2-1.翻人的な説定により……(匙機を奇襲対策課)
 

iこ線量の高い場演が為るとの信報もいただいてい その地点につい

として羅認を告い、 より対誌を横討 いります。
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加藤本日朝誌について3. 

3 1.杉並院が放射線……{危機管理対策課)

加として放射競の部定をしていく中で、専門家のアドバイスが必婆と 、欄鵬

と よるものです。 

3 2. なぜ加議制明氏を……(主主機管理対策課〉

ドパイスをいただくにあたり、放射線の悪材を行っている報道関採者から、

いくつかの間体や学識経験者の情報を得て、その中に放射線安全ブォーラムが

あり、ご相談したところ加義理事長吾らお引き受けいただいたものですの 

3 3.加藤和明氏は杉並誌に……{危機管理対策課)

の立場から放射線の測定方誌や測定結果の評価、放射線にかかる知識な

ど ついてアドバイスをいただいております。 

3 	 4.放射線に関する計 4問…一(危機管理対策課)

加の問、区民の不安の芦に応え、区としての取り組みを進めてきましたの 7月中

の説明金・シンポジウムでは、多くの不安の声をいただきましたが、その後の

詳細な測定や新たな食材測定を打ち出してきた中では、区の取り組みについて

評価する戸も頂いております。

今後も、庶民の皆様の不安解消に少しでも繋がるよう、取り組みを進めてま

し、り

この をお寄せいただきましでありがとうございました。

担当 危機管理対策課危機管理対策担当 芝罷

電話 03-3312-2111 内線  1583 

担当 学務課保鍵結食長 木幹

電話 03-3312-2111 内義 1633 

担当 生活藷生課普理採 桔菌毒
長
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電話 03-3391-1991 

担当 保育課管理保管理係 松井 

電話 03-3312-2111 内総 1375 
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